



Première édition des Rencontres Ville-Territoire-Hôpital

Publié le lundi 11 mars 2024

Jeudi 07 mars, se tenait la 1ère édition des Rencontres VTH où étaient abordées les nouveautés du CH de Perpignan et la prise en charge de la douleur par la cryothérapie.

Plus d'une cinquantaine de participants : professionnels de santé libéraux et salariés ont apprécié la clarté des exposés de tous les intervenants :

- > Aymeric Guibal,
- > Agathe DEBEAUVAIS,
- > Maxime Tardieu,
- > Sabine APTEL DAVID.

Les apports scientifiques sur la cryothérapie en radiologie interventionnelle ont modifié le regard sur la prise en charge de la douleur.

Un grand bravo à l'équipe de l'imagerie médicale

Prochain RDV VTH - Le 30 avril 2024 sur la thématique des troubles DYS.

L'équipe de pédiatrie : Drs Neila ZEMOURI et Yasmine AIT-ALI-SAID vous prépare un un programme tout aussi riche pour cette soirée.

